

AUVERS-SUR-OISE ▶ Exposition "Sous le porche"

Puissance et sensualité

Il y avait foule, samedi soir, au restaurant "Sous le porche", à l'occasion du vernissage de l'exposition "Hipgnosys" de Martine Dion.

Outre un public de connaisseurs, de nombreuses personnalités avaient fait le déplacement, parmi lesquels les députés Philippe Houillon et Axel Poniatowski, la conseillère régionale Stéphanie Von Euw, et d'autres élus ont répondu à l'invitation de l'artiste qui avait pour marraine Noëlle Lenoir, maire de Valmondois et vice-présidente chargée de la culture au sein de la communauté de communes de la vallée de l'Oise et des Impressionnistes. Un bel événement culturel dans la commune, où l'artiste exposait pour la première fois dans son village d'adoption.

Peintre d'art contemporain, Martine Dion présente une quarantaine de ces créations pendant trois semaines. «*Ces toiles tout en puissance et en sensualité avec ce côté provocation collent parfaitement à l'image de Martine. Une artiste de caractère avec un parcours exceptionnel*», a apprécié Noëlle Lenoir, à l'occasion de ce vernissage. Italienne par sa mère et Espa-



Noëlle Lenoir, le maire de Valmondois, est venue parrainer Martine Dion lors du vernissage de son exposition.

gnole par son père, Martine Dion a toujours été attirée par le «*fantasmagorique*» artiste catalan Salvador Dali. Un modèle pour cette peintre autodidacte passée par le classique.

Après une carrière de directrice commerciale, elle a finalement décidé de tout quitter pour se consacrer uni-

quement à sa passion pour la création, il y a une quinzaine d'années. Repérée l'an dernier par un galeriste belge, la carrière artistique de Martine Dion a pris un nouveau tournant l'an dernier. Elle expose actuellement à Bruxelles et va enchaîner avec Anvers et Paris en 2010, avant d'aller

à la découverte de l'Amérique, à Montréal, l'année suivante. Surpris par la qualité, les couleurs et la puissance des œuvres, le public a été envoûté par le travail de l'artiste, qui a longtemps caché son talent. **L.B.** "Sous le porche", 35 place de la Mairie, à Auvers, jusqu'au 6 décembre.